
 

   

Mesdames, Messieurs, chers amis (es) 

C’est toujours avec plaisir que je m’adresse à vous en tant que Président du Comité Départemental de 

Saône et Loire.  

Je ne peux commencer sans saluer, remercier et féliciter tous les membres du Comité pour leur 

présence, leur travail assidu et leur motivation tout au long de la saison. 
 

Voici quelques faits qui ont marqué cette saison 2016/2017 

✓ Incorporations des féminines aux critériums masculins, en moyenne dix-neuf y ont 

participé. Bonne initiative qui sera renouvelée la saison prochaine. 

✓ Les Grands prix jeunes ont vu près d’une centaine de joueurs sauf au 4ème tour sans 

doute un mauvais choix de date et une grosse chaleur. 

✓ Des Grands prix détections qui se maintiennent voire qui progressent en nombre. 
 

Il est quand même dommage que certains clubs ne jouent pas du tout le jeu en envoyant peu de 

joueurs malgré leur potentiel et même certains qui n’envoient personnes ni aux GPJ ni aux GPD. 
 

Les inters clubs qui n’intéressent plus personnes, comment peut-on imaginer une telle chose et 

pourtant ! 
 

Assez bonne participation au Championnat de Saône et Loire à Bourbon, mais sans plus, trop de 

joueurs ne se sentent pas concernés ou par méconnaissance de cette compétition ou par une non 

motivation. 
 

Honneur à Pierre COLLET, champion de France en V3, quelle longévité et quel exemple pour nous tous ! 
 

Bonne saison de notre élite, Clément PREVOT, Mathieu DELEGLISE et Flavien HEURTIN sans oublier 

les autres, tous et toutes qui avez participé avec plus ou moins de succès tout au long de la saison. Le 

principal étant la participation du plus grand nombre ! N’oublions pas que le Ping est un sport mais 

avant tout un jeu. 

Je tiens à remercier tous les clubs qui nous ont reçus pour une ou plusieurs compétitions, tous les JA 

tous les arbitres et tous les bénévoles. 
 

A noter notre participation à la journée organisée par l’association Réseau ONCO-Bourgogne sur le 

sport santé, alimentation et cancer qui a eu lieu le samedi 17 juin 2017 à DRACY le Fort avec quelques 

bénévoles du club de Chalon, Florent BECART, Jean Pierre FONTAINE et Anne Catherine DERAIN de 

CHATENOY. Merci pour leur présence. 

                                                                                  A VENIR 
 

Dès septembre 2017, seules les balles plastics seront utilisées pour toutes les compétitions, à 

l’exception des GRD pour le moment. 
 

Afin d’être encore plus compétents et réactifs à vos demandes il serait souhaitable que d’autres nous 

rejoignent au sein de votre Comité lors de notre AG du 29 septembre 2017 à Montceau les Mines. 

N’hésitez pas à me le faire savoir, vous serez les bienvenus. Les féminines sont attendues ! 
 

                                 Sachez que je reste disponible pour vous tout au long de la saison. 
 

   Merci et bonne saison 2017/2018 

                                                                                                      Votre Président 

                                                                                                  Dominique DANTIGNY 
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